

Gut gelaunt das „Wir-Gefühl“ stärken

Erstmals hatten Bedburg-Haus Karnevalisten gestern zur Fete ins Gesellschaftshaus eingeladen



Zum ersten Mal trafen sich gestern Bedburg-Hauer Karnevalisten zur Karnevalsfete im Gesellschaftshaus der LVR-Klinik.

BEDBURG-HAU. Eingeladen waren alle, die gerne in die närrische Zeit feiern wollten. Hermann Seegher, Bedburg-

Hauer Karnevalsgeist: „Wir möchten Menschen in lockerer Atmosphäre zusammenbringen - wir möchten einfach nur feiern und das Wir-Gefühl stärken.“ Gut gelaunt tat Sängerin Hilla Heien das Ihre, um die karnevalistische Stimmung anzuheizen. Weitere Fotos: www.lokalkompass.de/bedburg-hau

Foto: Heinz Holzbach